

乳がんにかかる女性は年々増え、全国で毎年約6万人が新たに診断されている。広島県の乳がん検診の受診率は24・4%(2012年度)。全国平均を上回っているものの、過去3年間は横ばいが続いている。乳がんは早期に発見、治療すれば、高い確率で治る病気と言われている。また、近年は、乳房の形を崩さない手術の進歩や治療薬が増えるなど、治療の選択肢が広がっている。乳がん検診の必要性や最新の治療法について、広島大教授の岡田守人氏、広島大原爆放射線医科学研究所腫瘍外科講師の角舎学行氏、中央通り乳腺検診クリニック院長の稲田陽子氏、ひろしま駅前乳腺クリニック院長の長野晃子氏が意見を交わした。

—乳がんはどんな病気ですか。

岡田氏　日本人女性がかかるがんの中で一番多い病気です。罹患率は毎年約5%ずつ上昇し、過去30年間で約5倍に増えています。

岡田氏　最も多い症状はしこり。9割以上の人人がしこりによって乳がんが見つかっています。しかし自覚したときには、がんの大きさは1・5cmから2cm。自覚するより早く見つけてほしいです。

稲田氏　乳がんの発症は20歳代後半から認められ、40歳代後半から50歳代にピークを迎えます。高齢者の乳がんも増えています。初期は痛みがほとんどなく、急にしこりが大きくなっています。検診に来られる人がいます。無症状でも積極的に受診することが必要です。

角舎氏　早期発見により完治できます。以前は2年までの大きさの乳がんで、 nanopellet转移がないものを早

岡田守人氏



角舎学行氏



稲田陽子氏



長野晃子氏



■パネリスト
広島大教授

広島大原爆放射線医科学研究所腫瘍外科講師

中央通り乳腺検診クリニック院長
ひろしま駅前乳腺クリニック院長

岡田守人氏

角舎学行氏
稲田陽子氏
長野晃子氏

まずは乳がん検診を



座談会では、乳がん検診の必要性や治療法などについて意見を交わした

早期発見で完治ができる

岡田氏

40~50代年1回受診を

稲田氏

肥満体型危険因子にも年1回受診を

長野氏

—適切な検診は、2年に1回。乳がんが多い40~50歳代の人には1年に1回受診してほしいです。マンモグラフィーと超音波を併用すると発見率は3割増です。検診の注意点は年齢によって適切な検診をすること。視触診、ホルモン療法、分子標的治療など、十分な検診や、治療があります。局所治療に身軽移動の可能性がある場合、20歳代にマンモグラフィーを受けるのが一般的です。過剰に撮影する検診は控えめです。

—適切な検診は、2年に1回。乳がんとなります。—どんな治療法がありますか。全員治療は全員治療です。全員治療は全員治療です。全員治療は全員治療です。

角舎氏　全員治療と局所治療です。全員治療は全員治療です。

稲田氏

乳がんの定期的検診をすることがあります。病院の通い

角舎氏　乳がんの定期的

手術と放射線治療があります。局所治療に

角舎氏　乳がんの定期的



の発見が望まれます。

岡田氏　欧米では70~80歳で、結婚、出産、仕事などライフサイクルに影響します。

角舎氏　乳がん検診率は低く、啓蒙活動の少なさ、仕事や子育てに追われて時間

ないです。治療も進歩し、早期乳がんでは9割以上が治

れています。

岡田氏　乳がん検診率は低く、啓蒙活動の少なさ、仕事や子育てに追われて時間

ないです。治療も進歩し、早期乳がんでは9割以上が治

れています。

角舎氏　乳がん検診率は低く、啓蒙活動の少なさ、仕事や子育てに追われて時間

ないです。治療も進歩し、早期乳がんでは9割以上が治

れています。

岡田氏　乳がん検診率は低く、啓蒙活動の少なさ、仕事や子育てに追われて時間